Pagina i de o

## Martes 10 de Junio del 2008

Página: 22





Tienda de mascotas Petland se declara en quiebra por fuerte sobreendeudamiento

Hace ya algunos meses la tienda de mascotas y accesorios Petland cerró sus puertas definitivamente

La franquicia para Chile de una de las mayores empresas del rubro a nivel mundial, es propiedad de los hermanos Jorge y Eduardo Welch —inicialmente también Conrado Briceño participaba de la sociedad, pero vendió su parte en octubre pasado— quienes decidieron pedir su quiebra ante el 24° Juzgado Civil de Santiago. El tribunal designó, el 24 de abril, al ingeniero comercial Ricardo Alid como síndico, quien según los datos de la Superintendencia de Quiebras maneja el mayor número de quiebras –91 causas en total—, destacándose en el pasado la de congelados Frisac o la embotelladora Rari.

Fuentes ligadas a la empresa contaron que el proceso está recién comenzando y que, de hecho, aún no ha sido publicado en el Diario oficial

La marca Petland fue adquirida para su uso en Chile, por los **tres socios a la familia Ventura en 2004,** fecha en la cual la empresa sólo contaba con la tienda en el mall Alto Las Condes. Rápidamente la compañía desarrolló un fuerte plan de crecimiento abriendo 4 nuevos locales, en sólo dos años: en el mall portal de La Dehesa, mall Parque Arauco, mall Portal Temuco y en la comuna de Lo Barnechea, en avenida Raúl Labbé

Según contaron los mismos socios a La Segunda en 2005, su proyecto era tener siete locales en cinco años.

## Principales acreedores: Cencosud y Argenta

Detalle noticia

Por el rápido ritmo de crecimiento experimentado en los últimos años, el mercado recibió con sorpresa la quiebra de Petland El arriendo de algunos locales, como el de Parque Arauco, ya fue traspasado a otro actor del rubro, Pet & Co del veterinario Antonio Figueroa.

"Llamó la atención porque daba la impresión de que les iba muy bien, abrieron cuatro locales en dos años", afirma un ejecutivo del sector Esto lo avala la página web de la bolsa de franquicias "Qué Franquicia", que se dedica a ofrecer este tipo de negocios "Ha sido exitoso, a dos años de su apertura cuenta con 4 locales, un centro de servicios y sus ventas han aumentado un 60% respecto al año anterior" dice el sitio sobre Petland, que planeaba crecer en el país mediante franquicias "Los motivos de su éxito han radicado en ubicarse en una industria en franco crecimiento, reconociendo el importante rol de las mascotas en los hogares", añade

Quienes conocen de cerca el proceso, afirman que el sobreendeudamiento fue complicando la situación "La empresa se descapitalizó, desde un principio, cuando compraron la franquicia trabajaron con muy poco capital y gran parte de deuda y ésta creció con el arriendo de nuevos locales en los malls, y los flujos no dieron para pagar", cuenta una fuente cercana al cierre

Los principales acreedores de la quiebra son el holding Cencosud, ya que 3 de sus 4 locales se ubican en malles de propiedad del grupo, y el factoring Argenta, que reúne a casi todos los restantes acreedores, especialmente veterinarios

Pese a que el monto de la quiebra no es mayor, fuentes ligadas al proceso aseguraron que es dificil que el síndico consiga pagar toda la deuda, ya que los activos de la compañía son menos de 1.000 UF n

## Encuesta AChS: Sector servicios lidera creación de empleos

Un aumento de 2,9% registró el nivel de ocupación en las empresas afiliadas a la Asociación Chilena de Seguridad (AChS) en abril pasado, lo que implicó la generación de 42.867 nuevos puestos de trabajo, informó la entidad que preside Eugenio Heiremans

Según el informe, que considera un universo de **29.389 empresas**, la mayoría de los sectores económicos aumentó sus contrataciones, a excepción de los sectores silvicultura y pesca, que disminuyen en 7,2% y en 5%, respectivamente

Los mayores aumentos porcentuales se dieron en los sectores minería (17%) e instituciones financieras (8,6%)

Por número de trabajadores, los sectores que impulsaron la creación de empleos fueron servicios, que generó12.614 puestos de trabajo, mientras que comercio y agricultura aportaron 8.998 y 7.100, respectivamente

Además, en la mayoría de las regiones del país se incrementó la masa de trabajadores contratados, siendo la VII (5,1%) y la XII (5%) las que más subieron

La Región Metropolitana mostró un alza de 4,3% en el empleo, equivalente a 30.040 nuevos puestos de trabajo

## Bajan remuneraciones

La remuneración imponible promedio de esta muestra de empresas ascendió en abril a \$ 427.829, una disminución real de 0,3% respecto al mismo mes del año pasado

http://www.lasegundadigital.com/modulos/generacion/mobileASP/detailNew.asp?idN 23/06/2008

Detalle noticia Pagina 3 de 3

Las remuneraciones promedios más altas se encuentran en los sectores minería (\$ 756.569), instituciones financieras (\$ 619.814) y electricidad (\$ 581.593) n